

Association Suisse d'Assurances ASA

25.05.2005 - 10:00 Uhr

ASA: OUI à la voie bilatérale de la Suisse

Zurich (ots) -

Les assureurs privés suisses se prononcent clairement en faveur des accords de Schengen/Dublin et de l'extension de la libre circulation des personnes. Ces accords renforcent non seulement la sécurité en Europe, mais sont aussi synonymes de croissance économique et d'emplois pour la Suisse.

Les accords bilatéraux avec l'UE représentent pour la Suisse une solution orientée vers l'avenir avec d'importantes retombées attendues sur l'économie qui profiteront également au secteur de l'assurance. Un rejet des deux objets aurait de graves conséquences pour la place économique suisse et isolerait le pays, tant au niveau politique qu'économique. Aussi, les assureurs privés suisses s'engagent-ils pour leur adoption par le peuple et les cantons lors des votations.

Les accords de Schengen/Dublin améliorent la sécurité en Europe et en Suisse. Ils prévoient notamment une coopération élargie dans la lutte transfrontalière contre la criminalité et le terrorisme. En garantissant une plus grande sécurité, ce volet renforce la stabilité et la compétitivité de la place financière suisse, ce qui présente un intérêt majeur pour le secteur de l'assurance privée.

Les assureurs privés soutiennent également l'accord sur l'extension de la libre circulation des personnes qui favorise non seulement la croissance économique et la création d'emplois, mais permet également aux entreprises de recruter des spécialistes qui font défaut en Suisse.

Le présent communiqué de presse est disponible sur le site www.svv.ch

Contact:

Association Suisse d'Assurances
C.F. Meyer-Strasse 14
Case postale 4288
8022 Zurich
Tél.: +41/44/208'28'28
Fax: +41/44/208'28'00
E-mail info@svv.ch
Internet: www.svv.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100087998/100490681> abgerufen werden.